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Henri Giscard d'Estaing

et en croissance. Ce que dewaient
confirmerles chiffres 2019. Son
président (et directeur général de
Fosun Tourism Group) est à l,offen_
sive, àlamontagne comme àlamer.

GAPITAI: Quel estvotre programme
d'ouveÉurcs et de rénovations?
>HENRI elScARD D'ESTA|NG Notre
objectif est dbur,lrir entre 3 et 5 sites
par an, de façon équilibrée entre
I'Amérique, l'Europe et lAsie.
Car il est important dêtre un acteur
global dans un monde de plus
en plus instable. Nous venons ainsi
de bâtirun deuxième <resort>
en République dominicaine, de
rénoveq, d'agrandir et d,embellir ce-
lui de Guadeloupe, La Caravelle, de
même que celui de l'AIpe-d,Huez,
passé de 3 à 4 tridents. La construc-
tion d'un nouveau site représente
pour nos partenaires immobiliers
un investissement de B0 à 100 mil_
lions d'euros, etnous sommes
locataires sur une lonzue durée.
Et en Ghine, le pays
de votrc actionnaire Fosun?
) Nous avons deuxproiets en cours
à la montagne, l'un à la frontière de
la Corée du Nord,lhutre à Thaiwoo,
près de Pékin, qui deviendra un
site olyrnpique pour les IO d,hiver
de2\22.Par ailleurs, notre club
deVal-Thorens estle camp de base
pour l'entraînement des athlètes
de l'équipe chinoise.
Les Ghinois se mettent.ils au ski?
) Nous avons créé avec l,Ecole du
ski français une China SkiAcademy
pour former les futurs clients (doni
les enfants l) de ce qui sera le pre-
miermarché planétaire d,ici dixà
quinze ans. Il n'y a pas d'école de ski
en Chine et près d'un débutant sur
cinq ne persiste pas, faute d,enca-
drement. Nous allons yremédier.
Et ne pouvait-on pas imâginer là.bas
un rythme dtouveÉurcs plus soutenu?
) Nous y sommes très sollicités :

nous recevons en moyenne deux

urunmarchédu
tourisme chahuté,
leClubMedtrace
saroute. Celle d'une
marquemondiale,
hautdegamme

LES CI.IEI{TS
francais ne

tèent'plus que
3ll%, tandis que
cetn de la Chine
d du continent

américain
pogressent.
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B o rn é o, rti,fi,flïfi Hlfil:
nous pomplons ouvrir

trois à cinq siites'pài ârr
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Président du Club Med
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